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Lundi 2 mai 2016 
 
Présents : Thomas ANGEL, Gilles CARRÉ, Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Jocelyne GAMEIRO, Catherine 
GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusé :  Pascal BOUCHET.  
Invités : Adrien DEBONNIÈRE, Lucas SARTHOU. 
 

1. Séances d’Initiation gratuites -11ans – congés de Pâques - première semaine des vacances : 

• le matin : beaucoup de participants (25) et beaucoup de nouveaux 

• l'après-midi : très peu de participants 

• le mercredi a eu lieu le tournoi des AS des collèges : même effectif sur les 2 collèges 
 

2. Extension du gymnase : 

Suite à une réunion avec Pascal, Didier, S. Traineau et D. Verdon, il s’avère que le projet d'extension du 
gymnase est actuellement gelé ; en cause la potentielle et hypothétique construction d’un grand complexe 
dans le cadre du Grand Paris à proximité de la future gare (spectacles, événements sportifs) et le coût 
estimatif élevé des travaux d‘extension (évalués à +800 k€). Dossier à suivre par Didier. 
 

3. Tournoi périscolaire sur herbe à Octave Lapize : 

En point d‘orgue des activités d’initiation encadrées par Adrien et Lucas dans les 7 écoles élémentaires de 
Villiers sur le temps de midi, le club a proposé l'organisation d'un tournoi de handball sur herbe. Une 
réunion de préparation s'est tenue avec S. Traineau, P. Massina, S. Gaspard, Didier et Adrien (resp.projet). 
 
Le tournoi aura lieu le mercredi 15 juin 2016 de 13h00 à 17h00 au stade Octave LAPIZE ; cette animation 
entrera dans le cadre des événements réalisés en préalable du Mondial de handball 2017. 
Le club présentera une équipe féminine et masculine et on envisage une participation de 140 enfants (20 
par école). Les modalités d'inscription sont en cours via les écoles et centres de loisirs. 
 
Un courrier d’information sera adressé aux familles par la mairie vers le 15 mai, avec un flyer d‘inscription 
(club), et des affiches (club) annonceront l’évènement dans les écoles. Nous allons faire appel au Comité 
Français de Secourisme (via J. Angel) ; une convention sera signée entre les 2 parties. 
Didier a demandé à Hugo Descat d'être le parrain de l'événement (en attente de réponse) 
Les bonnes volontés seront les bienvenues pour encadrer (jeunes arbitres, AS collèges, -16/-18). 
 

4. Trésorerie 

• Subventions : 

• municipale : elle s'élève cette année à 35 000€ 

• développement du sport (territoriale CG94) : 2 000€ 

• PRE (Programme de Réussite Éducative) : notre dossier a été refusé cette année ; nous faisons le 
point avec Sylvie sur les familles impactées [500€ versés la saison dernière et 1 000€ cette 
année]. Nous débattons sur une éventuelle participation financière des familles concernées 
pour le stage de Blois ; « la somme de 50€ sera demandée à chaque stagiaire concerné »  est 
soumise au vote : 7 votes OUI, 1 vote ABSTENTION et 1 vote NON. 
Une réunion avec les 2 familles concernées va être mise en place. 

 

• Cotisations : 
Une joueuse, du fait qu'elle a dû arrêter la pratique sportive en cours d‘année, demande si 
possibilité de réduction de sa cotisation ; Rappel est fait des dispositions statutaires en vigueur, qui 
prévoient que l’adhésion au club est annuelle et entièrement exigible (aucune ristourne ou 
dédommagement ne sont stipulés). L’esprit de cette mesure est  que les cotisations participent aux 
engagements généraux du club (instances, entraineurs, …) et ne sont donc pas divisibles. 
La question d‘une éventuelle remise en cause de ce principe est soumise au vote : pour le maintien 
de la cotisation annuelle indivisible : 9 votes POUR 
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• Bons TOUS EN CLUB : la circulaire 2016 est arrivée ; le club demandera 17 coupons pour la saison 
prochaine. Nous constatons que des familles qui pourraient bénéficier de cette action (à savoir 30€ 
de réduction sur la cotisation) n'en font pas la demande.  

 

5. Stage de Blois août 2016 

Point sur l'avancement de ce dossier : (à terminer pour fin mai) 
1. l'équipe des -18F nationale : à ce jour 3 dossiers 
2. l'équipe des -18G : 8 sur 12 ont rendu leur dossier 
3. l'équipe des -13G : 12 dont 2 en attente de réponse 
4. l'équipe des -12F/-14F : 13 dossiers rendus 
5. Didier s'occupe de la réservation d'autocar (Cie Regnault) 
6. Le projet du stage (subvention CG94) doit être déposé début juillet ; dans la mesure où certains 

joueurs(ses) ont déjà bénéficié du stage la saison dernière, le contenu du projet devra faire 
apparaître les objectifs spécifiques et une trame de travail argumentée pour chaque collectif. 

 

6. Achat du second minibus 

Suite au travail de prospection de Gilles, Thomas et Didier, il s'avère que le mandataire qui nous a vendu 
l'autre minibus propose le tarif le plus intéressant (minibus RENAULT Trafic 9 places, 0 km, beaucoup 
d'options au tarif TTC de 24 000€). Dès confirmation/actualisation de cette offre, Didier reprendra contact 
avec le CIC pour signer le contrat de prêt. Objectif de disposer du véhicule début septembre. 
 

7. Arbitrage -  Point effectué par Gilles : 

Rémy H. et son binôme souhaitent évoluer dans le groupe R1G3 la saison prochaine ; le temps de formation 
ainsi que les déplacements nationaux rendront plus difficile la présence de Rémy pour assurer les suivis des 
JA lors des matches à Villiers et les séances de formation le samedi matin. 
Du coup Gilles et Luc H. reprendraient le flambeau et pensent à Maxence B. et Thomas R. pour les aider aux 
séances de formation le samedi matin ; le but est que des jeunes prennent petit à petit la relève de la 
formation de notre vivier de JA. 
Un projet va être soumis et Gilles pense qu'il serait bien de réunir tous les arbitres du club ; il pense peut-
être faire une réunion juste avant notre AG. 
Mohamed C. et Rémy R. ont été choisis pour siffler sur les finalités des inter-comités à Orléans. 
 

8. Équipements 

Dossier de consultation suivi par Pascal. Urgence. 
 

9. Points divers 

• Point sur les entraîneurs : comme convenu J-Y. B. est venu entraîner l'équipe des SG1 pendant les 
vacances de Pâques. 

• Inscription pour les classes sportives des Prunais le mercredi 18 mai et pour P. et M. Curie le 
mercredi 1er juin. 

• Pour la prochaine réunion réfléchir aux tarifs des cotisations à soumettre lors de notre AG qui aura 
lieu le dimanche 26 juin 2016 

 
 

PROCHAINE RÉUNION LE MARDI 31 mai à 20h15 
 

L. GERARD      D. MAZENS 

Secrétaire      Président 
 
 


